

LE PRIX DE L'INSERTION A TH CONSEIL

Le cabinet de conseil aide les entreprises à accueillir les travailleurs handicapés.

Le gagnant est ... TH Conseil ! L'Apajh (Association pour adultes et jeunes handicapés) a remis le 3 février son trophée pour l'insertion professionnelle à ce cabinet de conseil et formation en RH, spécialisé dans le handicap.

Guy Tisserand, lui-même en fauteuil roulant, a fondé TH Conseil en 2004, après avoir été responsable d'une filiale du Crédit Mutuel.

Des idées préconçues. Cet homme de 43 ans est aussi un pongiste de haut niveau qui a participé aux Jeux paralympiques de Séoul (1988), Barcelone (1992) et Atlanta (1996). Une expérience qu'il a su valoriser face à un patron dubitatif quant à une promotion qui supposait des déplacements. C'est pour lutter

contre ces idées préconçues que l'idée d'un cabinet RH spécialisé a fait son chemin. Avec un taux de chômage de 30 % chez les personnes handicapées, il y a du grain à moudre. *"Nous proposons une approche globale, explique Guy Tisserand. Les entreprises qui souhaitent intégrer des personnes handicapées ont des interlocuteurs multiples, l'un pour le recrutement, l'autre pour l'aménagement du poste. Nous nous posons en interlocuteur unique."* BNP Paribas lui a confié une étude. Les conclusions seront attendues pour fin mars. Mais les petites structures constituent le fonds de clientèle de cette jeune société, qui a déjà placé une dizaine de personnes. ■

Marie-Nadine Eltchaninoff

www.thconseil.fr